



Escasez hídrica. Pág. 2
Extensión de la declaratoria de emergencia está en duda



Evento. Pág. 3
Expo Mascotas recibió más de 8 mil visitantes en Chillán



Básquetbol. Pág. 13
Copa J. Fuentes ya definió a los finalistas de su primera versión



Crónica Chillán

LUNES 30 DE SEPTIEMBRE DE 2024 / AÑO XIV / N° 7.464 www.cronicachillan.cl \$ 400

39.734 diagnósticos GES tuvo Ñuble en seis meses

Salud. En sus 20 años de funcionamiento sistema registra un total de 1 millón 328 mil ingresos en la región de personas por uno o más problemas.

Autoridades llaman a informarse para acceder de forma gratuita a las atenciones mediante el Copago Cero del Fondo Nacional de Salud. *Pág. 3*



PDI detuvo a acusado por homicidio frustrado

Policial. Detenido estaba prófugo tras riña en Los Volcanes. *Pág. 4*



CEDIDA

GRAVES TRES PASAJEROS DE BUS QUE TERMINÓ VOLCADO EN LA RUTA 5

Personal de la Siat Santiago apoyará las pericias mecánicas para establecer las causas del accidente. *Pág. 3*



Ñublense cayó 1-0 ante La Calera como local

Fútbol. Patricio Rubio falló un penal en los descuentos. *Pág. 13*

